SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Pensons-y bien

"Dieu vous demandera compte de vos intentions, de votre choix, de votre suffrage, de vos paroles, de vos actes, dans l'exercice de ce droit important de vote que la constitution de notre pays vous accorde et vous garantit.

"N'oubliez pas, N.-T.-C.-F., de demander à Dieu d'éclairer tous ceux qui prennent part à l'élection....Demandez pour vous-même la grâce de bien connaître ce que vous avez à fairc et d'éviter avec soin tous les dangers que présentent ces temps d'excitation et de trouble. Invitez vos familles à prier, afin qu'avec la bénédiction de Dieu, cette élection tourne au plus grand bien spirituel et temporel de notre chère patric.(1)

Un discours de S. E. le cardinal Parocchi (2)

"Il est encore certains catholiques qui sont portés à douter que la Franc-Maçonnerie soit véritablement une secte politique et religieuse; ils en font volontiers une société de bienfaisance, de philanthropie, qui a pour but d'exercer le bien avec une plus grande liberté. Pour tout esprit attentif, ce préjugé tombe bien vite: d'ailleurs les démonstrations de M. de la Rive sont capables de nous convaincre jusqu'à l'évidence.

"Combien il est nécessaire de la faire connaître sous son vrai

⁽¹⁾ Mandement des élections.

⁽²⁾ Prononce au palais Altieri, le 22 mars à la fin d'une conférence sur la maçonnerie moderne. Nous reproduisons seulement les principaux passages.